

Info KARIT



ACTIVIDADES, PROYECTOS, REFLEXIONES, ENCUENTROS, PERSONAS... NUESTRA VIDA



...de nuestra ONGD son la referencia de nuestra acción, de nuestro compromiso en la construcción de un mundo más justo, fraterno y en paz. Son lugares de encuentro y unidad de acción. La pandemia ha hecho mucho daño al ritmo de reuniones y presencias. Nos está constando recuperar el ritmo de vida y actividad de las mismas, de proyectar actividades, de formación. Tenemos que hacer un esfuerzo para ello. Hemos descubierto la posibilidad real y maravillosa de hacer reuniones 'online', vídeo conferencias que nos ayudan en la tarea pero que no pueden sustituir ni el encuentro, ni la mirada, ni el abrazo... ¿Por qué recuperar las reuniones en las delegaciones?

1. El encuentro entre nosotros es fundamental para poder conocer, profundizar y planificar las tareas que nos propongamos.
2. Es necesario conocer juntos los proyectos que se están apoyando desde la delegación.
3. La labor de cambio y transformación, de la vida aquí en nuestro mundo, no se puede hacer como 'francotiradores' sino como grupo. Me siento apoyado por ellos y apoyo su esfuerzo por conseguirlo.
4. La delegación tiene una misión de crecer, de hacer socios, de estar en contacto con ellos.
5. Es en los encuentros donde salen las ideas para seguir adelante, la esperanza para no sentirnos solos, la evaluación de lo que hacemos o nos proponemos.

Animo e invito a todas las delegaciones para que se reúnan, planifiquen actividades y encuentros, organicen su formación... Estar unidos necesita, lugar, tiempo, mesa, misión, voluntad... y decisión.

David Oliver Felipo

Karit Solidarios por la Paz

C/ Ayala nº 33 28001 Madrid
630763248
secretaria@karitsolidarios.org
www.karitsolidarios.org

DELEGACIONES:

BARCELONA, CAUDETE, ELDA, JEREZ, MADRID, MÁLAGA, MURCIA, ONDA, QUART DE POBLET, SALAMANCA, SEVILLA, TÁRREGA, TERRASSA, VALLADOLID, VILA-REAL y ZARAGOZA.

Campo de Trabajo en Kenya

Agosto 2023

Nuestras siete voluntarias viajaron dispuestas a aprender y dejarse "tocar" por una realidad muy distinta a la suya, pero también a aportar su tiempo, experiencia, trabajo... dispuestas a participar en los proyectos que KARIT Solidarios por la Paz está realizando allí, con nuestra contraparte, las Hermanas Carmelitas del Sagrado Corazón de Jesús. Compartir con ellas, viviendo en Comunidad, ha sido una gran experiencia transformadora. #FraternidadQueTransforma.



Las voluntarias de Karit han realizado una gran labor en la escuela Madre Asunción en Kibico, Kenia. Han convivido con las hermanas y las postulantes de la congregación y han trabajado en el proyecto educativo, con su alumnado y con sus docentes. También han realizado actividades en un centro de menores. Todos sus testimonios se pueden seguir y disfrutar en el blog donde lo han ido compartiendo: <https://karitkenya2023.wordpress.com/>

"AUMENTO DE LA COBERTURA EDUCATIVA CON LA AMPLIACIÓN DE LA ESCUELA NTRA SRA DEL CARMEN, EN BOBO DIULASSO, BURKINA FASO (FASE VI)"

Proyecto de Educación, en Burkina Faso.

Septiembre 2023



"La Escuela Nuestra Señora del Carmen, de los Padres Carmelitas, supone una respuesta a las necesidades de las niñas, niños y adolescentes que viven situaciones de vulnerabilidad y extrema pobreza. Esta escuela, en Bobo Dioulasso, cuenta con un alumnado (curso 2022-2023) de 938, entre Infantil, Primaria y Secundaria. El profesorado está formado por 46 personas. Es necesario seguir aumentando el número de aulas, para poder dar cabida a todo el alumnado y completar todo el ciclo de secundaria.

El crecimiento del centro requirió elevar plantas en uno de los bloques, para mayor aprovechamiento de espacios. Estamos construyendo la primera planta, que albergará las aulas de secundaria de 6º, 5º y 4º, así como la sala biblioteca."

Continuamos con nuestro apoyo para conseguir mejorar la calidad de la educación y garantizar la seguridad alimentaria del alumnado.

Publicación del Libro:

El 30 de septiembre, realizamos en Madrid la presentación de un nuevo libro, escrito por Paloma Ortín, Vocal de Voluntariado de Karit, que quiere ayudar a conocer otras realidades, acercarnos a su día a día, a su situación cotidiana, a su cultura, su historia, condiciones sociales y medioambientales. Es fundamental para realizar una solidaridad comprometida, consciente e implicada con las personas que viven en situación de pobreza, en esta ocasión, en Haití.

La población Haitiana se ha enfrentado a todo tipo de circunstancias y fenómenos naturales adversos que la han hecho fuerte y resiliente. ¿Hasta dónde serán capaces de llegar?.

Considerado el país más pobre de América, todos recordamos el terremoto que asoló el país en 2010, lo sumió en un estado de crisis latente de la que todavía no se ha recuperado. La situación real no es suficientemente conocida y con esta publicación queremos acercar y denunciar la falta de derechos y de injusticia que vive la población haitiana. Entonces, como hoy, resuena el lema que movilizó a tantas personas "No nos olvidemos de Haití".

KARIT SOLIDARIOS POR LA PAZ



HAITÍ: ¿HASTA DÓNDE LLEGA LA RESILIENCIA DE UN PAÍS?

PALOMA ORTÍN MIRA



INCIDENCIA PÚBLICA: 20 Aniversario REDES



La Asociación de la que formamos parte, Red de Entidades para el Desarrollo Solidario (REDES) ha celebrado su vigésimo aniversario como un hito en su labor por erradicar las causas de la pobreza y promover una transformación que coloque a las personas y al planeta en el centro de sus esfuerzos.

Fundada en 2003 por veinte organizaciones de desarrollo vinculadas a diversas congregaciones religiosas, REDES ha crecido hasta incluir a 54 entidades comprometidas en más de 75 países, con presencia en 750 centros educativos e innumerables obras sociales en España. Juntas, llevamos a cabo más de 1200 proyectos de desarrollo y enviamos a más de 500 personas voluntarias cada año.

PARA COLABORAR
CON NUESTROS
PROYECTOS:

DONAR

CUENTA: ES24 2100 2764 7113 0112 5494

BIZUM: DONAR A ONG- CÓDIGO 00612

VISA: <https://www.karitsolidarios.es/donaciones/>

Actividades...

- **Curso de voluntariado Internacional:** abierto el plazo de inscripción hasta el 31 de octubre.

Para...
aprender, abrimos a otra realidad, mirar con gafas nuevas, compartir, crecer, sentirse hermanas y hermanos, descubrir...

Por que...
no nos queremos quedar quietos, no nos conformamos, creemos en otro mundo posible, queremos darnos, juntos somos más...

Con poco... **MUCHO**
630763248

BUSCA EN LA WEB TU DELEGACIÓN MÁS CERCANA.

secretaria@karitsolidarios.org
www.karitsolidarios.org

Somos la ONGD de la **Familia Carmelita**

XIV CURSO VOLUNTARIADO INTERNACIONAL

KARIT
SOLIDARIOS POR LA PAZ

En KARIT Solidarios por la Paz, encontramos un medio, de pasar de las palabras a la acción, de vivir acciones concretas, que traducimos en afirmar, que con poco, hemos logrado mucho, compartiendo dentro de la Familia Carmelita objetivos, visiones y estrategias de actuación.

HAZTE SOCIO

*Es un compromiso
Es una acción
Es una transformación
Es dar y darse
Es fraternidad*

- **Tandem Solidario:** campaña de nuevos de socios, en una carrera virtual que visita los proyectos de Karit durante 12 meses. ¿Eres socio? Invita a un amigo que no lo sea a que se inscriba aquí, y comience a conocer contigo los proyectos de Karit.

¡YA TENEMOS A LOS PRIMEROS PARTICIPANTES!
ENCUENTRA A TU COMPAÑERO SOLIDARIO Y ÚNETE A LA VUELTA AL MUNDO EN TÁNDEM

RECORRIDO VIRTUAL
12 PAÍSES EN 12 MESES

INSCRIPCIONES A PARTIR DE 3€ / MES

- Presentación del libro de Haití en Elda: 20 octubre, 20h, Salones Princesa.
- En el próximo mes, **Carrera en Murcia:**

IX CARRERA SOLIDARIA & DÍA FAMILIAR 2023

4 DE NOVIEMBRE DE 2023

SMC MURCIA

PROYECTO BURKINA FASO
Los beneficios se destinarán a nuestra ONG Karit Solidarios por la paz

HAZTE SOCIO
www.karitsolidarios.org